

Zweifacher Sieg für TSC Grün-Gelb

Tanzpaare holten Landesmeistertitel

WSTA
27.128.5
2023

Erftstadt. Ein erfolgreiches Wochenende liegt hinter dem TSC Grün-Gelb Erftstadt. Gleich zwei Paare des Vereins erreichten bei der Landesmeisterschaft der Standardtänzer in Dortmund erste Plätze. Im Turnier der Klasse Masters II A gewannen Nicole Binzenbach und Klaus Etzbach den Landesmeistertitel und stiegen in die Sonderklasse auf. Alexandra und Lars Korn ertanzten den Pokal in der Klasse Masters II B. Sie konnten alle fünf Tänze für sich entscheiden und stiegen in die A-Klasse auf.

Der Erfolg von Alexandra und Lars Korn hatte sich bereits bei den letzten Turnieren abgezeichnet, beispielsweise im April beim Turnier „Die Ostsee tanzt“. Die beiden Tänzer sind über Tanzschulkurse zum Tanzsport gekommen und im April 2017 erstmals bei einem Turnier gestartet.

Nicole Binzenbach und Klaus Etzbach sind in der höchsten Klasse des Tanzsports angekommen und haben ihre bisherige Tanzsport-Laufbahn, die im Dezember 2017 begann, gekrönt. Auf 86 nationalen und internationalen Turnieren haben sie seitdem getanzt. Allein in der A-Klasse standen sie 21-mal auf dem Treppchen, davon neunmal auf dem ersten Platz.

Clubtrainer Claus Salberg gab zwischen den Runden Tipps und beruhigte die Wettkämpfer. Die mitgereisten Paare der Trainingsgruppe des TSC Grün-Gelb Erftstadt feuerten ihre Teamkollegen kräftig an. (mos)



Ertanzten sich den Landesmeistertitel: Nicole Binzenbach und Klaus Etzbach. Foto: Karin Firle